

Découvrez Poc in labs de l'Université Paris-Saclay

Il s'en passe des choses dans les labos des établissements de l'Université Paris-Saclay. Ce chercheur en intelligence artificielle améliore la mobilité et la performance des robots.

Cette enseignante-chercheuse a trouvé le moyen de détecter plus rapidement et plus efficacement certaines bactéries responsables de maladies.

Vous aussi vous avez obtenu des résultats de recherche qui ont un potentiel applicatif ?

Parfait ! Un accompagnement pour les valoriser c'est encore mieux. C'est ce que vous propose Poc in labs, le dispositif de prématuration de l'Université Paris-Saclay.

Le but c'est de démontrer que votre idée fonctionne en développant sa preuve de concept et de produire une stratégie de valorisation.

Comment faire ? D'abord participer à l'appel à projets. Il sélectionne des projets d'innovation technologiques, sociétales, sociales et solidaires dans cinq thématiques.

Les 5 thématiques :

1. Santé Pharma Biotechnologie
2. Agroalimentaire-Environnement
3. Ingénierie Physique des Matériaux
4. Sciences et technologies de l'information et de la communication et mathématiques
5. Sciences de l'Homme et de la société

C'est simple ! Il vous suffit de soumettre votre candidature en ligne avec la structure de valorisation de votre établissement.

Comment se passe la sélection ? Un jury mixte académique et industriel évalue les dossiers en fonction de quatre critères.

Les quatre critères :

1. Originalité et faisabilité
2. Potentiel économique
3. Protection de la propriété intellectuelle
4. Equipe pressentie

En parallèle, pour tester votre projet, vous passez un entretien individuel basé sur la méthode de l'effectuation. Il évalue très concrètement les moyens dont vous disposez pour atteindre votre objectif.

Vous êtes lauréat ? Vous bénéficiez d'un accompagnement de six à douze mois et d'un financement de 80000 euros maximum. L'enveloppe allouée provient du fonds idEX de l'Université Paris-Saclay et des fonds Labex partenaires. Elle peut donc être utilisée pour du recrutement ou de l'achat de consommable.

Poc in labs vous propose aussi quatre modules : sensibilisation au design avec le Design Spot de l'Université Paris-Saclay, sensibilisation à la création d'entreprise, sensibilisation à la conception universelle et intégration au programme Lab2biz. Là, des étudiants du MBA d'HEC Paris travaillent avec vous pour optimiser l'orientation de votre

projet et ses développements technologiques. Poc in labs, ce sont chaque année 35 projets lauréats, 10 start-up et 10 contrats de partenariats avec des entreprises. Bref, Poc in labs de l'Université Paris-Saclay c'est un levier pour valoriser votre projet. Alors... prêt ?

Logos de l'écran final : Université Paris-Saclay, AgroParisTech, CEA, CentraleSupélec, CNRS, ENS Paris-Saclay, IHES, INRA, Inria, Inserm, IOGS, ONERA, université d'Evry, Université Paris-Sud, Université de Versailles St Quentin en Yvelines, le Design Spot de l'Université Paris-Saclay, le programme Investissements d'avenir

Avec le soutien de : Incuballiance, Hlab et HEC Paris.